

Más de 200 jugadores disfrutaron en Las Torres de Cotillas del torneo de escuelas de rugby de la Federación

El campo municipal de césped natural acogió el pasado sábado 7 de marzo los encuentros que disputarán jóvenes jugadores de cuatro categorías

11/03/15 – Más de 200 jugadores provenientes de 7 clubes de la Región de Murcia disputaron el pasado sábado 7 de marzo el campeonato de escuelas de rugby promovido por la Federación de Rugby de la Región de Murcia (FERRMUR) y el XV Rugby Murcia. Celebrado en el campo municipal de césped natural de Las Torres de Cotillas, en este encuentro participaron jugadores de los siguientes clubes: CR Totana, CRUC, CR Lorca, XV Rugby Murcia, CURM y Alhama, además del equipo anfitrión.

"Estamos muy contentos de haber participado en la organización de este torneo por segundo año consecutivo", explica el concejal de Deportes Local, Ginés Pérez Iniesta, que recuerda que *"el campeonato estaba previsto para el pasado 31 de enero, pero se tuvo que posponer debido al mal tiempo"*. Este encuentro deportivo se dividió en las siguientes categorías: infantil sub-16 (nacidos en los años 1999 y 2000), alevín sub-14 (2001 y 2002), benjamín sub-12 (2003 y 2004) y pre-benjamín sub-10 (2005 y 2006).

"Es un torneo que carece de espíritu competitivo, ya que lo importante es que los chavales participen para así potenciar el deporte desde edades tempranas y promocionar el rugby en particular", señala el edil, que muestra su orgullo porque *"el nombre de Las Torres de Cotillas comienza a tener un peso importante en esta disciplina"*.

